

20.10.2014

Instandsetzungsarbeiten in der Orangeriestraße und in der Prälat-Caire-Straße

Im Zeitraum von Montag, 27. Oktober 2014, bis Freitag, 31. Oktober 2014, werden in der Orangeriestraße und in der Prälat-Caire-Straße, im Kreuzungsbereich zur Abfahrtsrampe von der Sternstraße her kommend, Arbeiten zur Instandsetzung des Asphaltbelages ausgeführt.

In der Orangeriestraße ist es dabei erforderlich, die Straße zwischen der Einmündung zur Mannheimer Straße und der Schloßgasse, in Abschnitten voll zu sperren. Die Erreichbarkeit des in der Orangeriestraße ansässigen Supermarktes mit dem Auto ist zu jeder Zeit gewährleistet. Zeitweise wird die Ausfahrt der Schloßgasse zur Orangeriestraße nicht möglich sein. Zu diesem Zeitpunkt wird die in der Schloßgasse bestehende Einbahnstraßenregelung aufgehoben.

Die Instandsetzungsarbeiten in der Prälat-Caire-Straße werden hingegen in halbseitiger Arbeitsweise ausgeführt. Hierdurch wird gewährleistet, dass alle Verkehrsbeziehungen von der Sternstraße her kommend, aufrechterhalten bleiben können.

Die Verwaltung bittet die Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um vorsichtige Fahrweise im Baustellenbereich und um Verständnis für die Verkehrseinschränkung.